

22. Januar 2019

Luther berät IFA Hotel & Touristik AG bei erfolgreicher Bezugsrechtskapitalerhöhung

Die prospektpflichtige Kapitalerhöhung der IFA Hotel & Touristik AG konnte mit einem Emissionserlös von knapp 200 Mio. Euro abgeschlossen werden. Ein Team der Luther Rechtsanwalts-gesellschaft hat das Touristikunternehmen über den gesamten Prozess begleitet – von der Vorbereitung der Hauptversammlung über die Prospektbilligung bis hin zum erfolgreich geführten Freigabeverfahren.

In der Hauptversammlung vom 19. Juli 2018 hatte die IFA Hotel & Touristik AG mit Sitz in Duisburg beschlossen, das Grundkapital der Gesellschaft von 51.480.000,00 Euro auf bis zu 128.700.000,00 Euro zu erhöhen – und zwar durch Ausgabe von bis zu 29.700.000 neuen Stückaktien gegen Bareinlagen bei Wahrung des Bezugsrechts der Aktionäre. Die Aktien wurden jetzt vollständig bei Aktionären platziert. Der Emissionserlös beträgt knapp zweihundert Mio. Euro.

Dieser Beschluss war von einer Aktionärin angefochten worden. Die Kapitalerhöhung konnte gleichwohl erfolgreich binnen des vorgegebenen Zeitraums von sechs Monaten nach der Hauptversammlung durchgeführt werden. Luther hat die Gesellschaft bei der Vorbereitung und Durchführung der Hauptversammlung beraten, sie in dem erfolgreich geführten Freigabeverfahren vor dem OLG Düsseldorf vertreten und die Durchführung der prospektpflichtigen Kapitalerhöhung begleitet.

Für die IFA Hotel & Touristik Aktiengesellschaft:

Luther, Aktien- und Kapitalmarktrecht: Dr. Jörgen Tielmann (Federführung), Philipp Dietz, Dr. Joachim Heinemann, Nathalie Novoselec, Volkan Top, Katja Neumüller

Luther, Real Estate: Michael Kunkel, Holger Hembach

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 380 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln
sebastian.lorenz@luther-lawfirm.com

Dr. Sebastian Lorenz
Pressereferent
Telefon +49 221 9937 25036
Mobil +49 1520 16 25036